
Skript

Kosmische Ziele
Diese kosmischen Ziele, die in uns verborgen sind, und ich habe in Frankreich ein wenig 
darüber gesprochen, sind auch eine Vorahnung der Öffnung der kosmischen Ziele, die in 
dir verborgen sind. Niemand kann sie für dich öffnen, nur du selbst. Diese kosmischen Ziele
werden hier in dieser Welt auf äußerst clevere und intelligente Weise verschleiert. Denn 
diese kosmischen Ziele, die wir in uns tragen, tragen wir an bestimmten Stellen unseres 
Bewusstseins, je nach der Mission, die wir erfüllen wollen.

Das ist eine Menge Nachforschung, eine Menge durchfühlen, ich kann jetzt nicht darauf 
eingehen, weil ich es jetzt nicht in Worte fassen kann. Später werde ich das noch weiter 
ausführen und vertiefen, aber das sind auch sehr tiefe Gefühlssitzungen, weil es über den 
Verstand hinausgeht. Der Verstand kann das nicht mehr begreifen. Aber passend zu der 
Welt, in die du gehst, in diesem Fall die Erde, passend dazu, wie sich dieses Feld verhält und 
ob es reagiert oder nicht, was die Codes und die Programmierung der Universen und 
Realitäten sind; also passend zu der Welt, in die du gehst, speicherst du deine kosmischen 
Ziele in dir selbst an bestimmten Plätzen, ... Orten. Und das sind sehr, ich werde dieses 
Wort noch einmal verwenden, komplexe analoge Kraftfelder, die wir am besten als super, 
hyper, hyper emotionale Kraftfelder beschreiben können! Es ist ein reines 
gefühlsintelligentes Bewusstsein! Und das kommt aus den Emotionen.

So wie wir hier auf der Erde endlos in Tränen ausbrechen können, so dass wir keine 
Kontrolle über irgendetwas haben, und dass wir es als glückselig empfinden können, so tief 
zu weinen, dass wir nicht aufhören können, und dass in diesem Moment des Weinens ein 
so tiefes, reines Bewusstsein vorhanden ist; das ist eigentlich der tiefste Zugang zu unserem
Bewusstsein, wenn wir frei sind. Wir speichern diese kosmischen Ziele in unserem 
Bewusstsein und das ist dann ein unsichtbares - ein unsichtbares Bewusstseinsprogramm 
möchte ich fast sagen, ich benutze das Wort; es ist ein Kraftfeld, das man anwendet, sobald 
man diese Welt betritt. So wie man etwas in die Innentasche steckt und sagt: "Ich gehe jetzt 
dorthin", so machen wir das mit unserem Bewusstsein. Wir sind in sehr kraftvollen 
multidimensionalen Forschungssitzungen so tief in die Energie eingedrungen, um 
herauszufinden und zu sehen, wo wir die Informationen, wer wir sind, speichern, in dem 
Moment, wenn wir nach innen gehen, damit sie nicht von diesen Manipulationsfeldern 
weggenommen werden können!

Nun, was hier geschieht, und das entspricht der kosmischen Absicht, ist, dass die 
Menschen, die entweder freiwillig oder nicht freiwillig in eine Welt wie diese kommen. - 
Denn es gibt viele andere Welten, in denen sich mehr oder weniger die gleiche Tragödie 
abspielt, nämlich dass die Wesen sich nicht an sich selbst erinnern können. Das ist eine 
sehr ernste Situation! Denn dann funktioniert die Quantenphysik für den Teil nicht. Wenn 
du nicht weißt, wer du bist, sieht dein Leben ganz anders aus. Dann ist alles anders.

Diese kosmischen Ziele werden gespeichert und dann machen die Wesen, die sich 
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unabhängig davon unfreiwillig verbinden, die Erfahrung mit einem Körper. In diesem Fall 
hier auf der Erde. Und wenn sie in diesem Körper sind, besteht er aus zwei Feldern. Das 
erste Feld ist das energetische Bewusstsein des physischen Körpers, das ist also der Körper 
und das ist Energie. Und das zweite ist das Bewusstsein, wer du wirklich bist, das einfach 
durch es hindurchgeht. Und eigentlich muss ich es noch ehrlicher und genauer sagen: Die 
Realität, die wir jetzt erleben, läuft eigentlich durch unser ursprüngliches Bewusstsein, das 
ist es, was wir tun! Wir reisen überhaupt nicht. Das ist es nicht. Wir bringen diese Realität zu 
uns oder diese Realität wird zu uns gebracht und in uns hineingelegt. Das ist es, was 
tatsächlich geschieht.

Es gibt also zwei Felder; 
- dein physisches Bewusstsein
- dein ursprüngliches Bewusstsein, dein Wesen. Also keine Seele, sondern nur dein 
Bewusstseinswesen mit eigener Identität.

Und während du im physischen Körper bist, werden die Orte, an denen du deine 
kosmischen Ziele festgelegt hast, was du anderswo getan hast oder was du in dieser Welt 
tun wirst, in diesem Feld aufgezeichnet. Aber dein Gedächtnis ist ausgelöscht, so dass du 
nicht weißt, wer du bist und was du hier tust. Du gehst davon aus, dass du weißt, was du 
bist und dass du weißt, was du hier tust, aber das sind die Modelle, die hinein gebracht 
worden sind. In dem Moment, in dem du diesen Körper betrittst und du von der Intelligenz, 
die diese Software steuert, die Hüter/Hacker dieser Körper, gescannt wirst, wird der Ort, an 
dem diese kosmischen Ziele liegen, aufgespürt. Aber du weißt es nicht mehr. Ihr wisst nicht, 
dass ihr in eurem Energiebewusstsein kosmische Ziele/Kraftfelder mitgebracht habt, um 
hier in dieser Realität das zu tun, was ihr wusstet, bevor ihr hierher gekommen seid! Und 
das sind nicht immer einfache Ziele, verstehst du, es geht nicht nur darum, Bäume zu 
pflanzen. Da gibt es wirklich einiges zu tun, und zwar auf der Basis von Gefühl, auf der Basis 
von Liebe und auf der Basis von Engagement! Wir sprechen hier von einer echt großen Kraft
Und diese Ziele, die in uns verborgen liegen, kennen wir als Menschheit nicht. Sie werden 
durch Probleme in diesem Körper, den du für ein Problem hältst, überdeckt!

Krankheiten
Jetzt kommen wir zum Prozess der Krankheit, der Störung, des mentalen Bewusstseins, des 
emotionalen Bewusstseins, des psychischen Bewusstseins. Es ist so stark weil ich damit der 
Behauptung, dass Krankheiten eine Botschaft zur Heilung sind und dass Krankheiten mit 
einer Lebenslektion verbunden sind, den Nährboden entziehe. Aber das ist ein 
Matrixprogramm. Das funktioniert übrigens auch, aber es kommt nicht von uns. Es wird 
eingefügt, um uns mit etwas zu unterhalten, das sehr schön und interessant zu studieren 
ist, und um zu entdecken, dass es auch wahr ist. Denn wenn man sich mit dieser Lehre 
identifiziert, hat man das Gefühl, „ja, das ist richtig“. Es ist richtig, weil es zu deiner 
Persönlichkeit passt, aber das bist du überhaupt nicht! Du bist nicht deine Persönlichkeit. Es
ist also nicht richtig! Verstehst du?

Auf welche Ebene du gehst und was dann geschieht, ist, dass du erkennen musst, dass 
deine kosmischen Ziele durch die Probleme, die du hier als Mensch in diesem Körper 
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erlebst, verdeckt und versteckt werden.

Wenn du psychische Probleme und Herausforderungen hast, wenn du körperliche 
Probleme und Herausforderungen hast, wenn es etwas Emotionales in dir gibt, das sich so 
stark auswirkt, die Felder, die damit verbunden sind, du kannst sie nämlich aufspüren, das 
sind deine Quellcodes, das sind die kosmischen Ziele, die du in dein Bewusstsein in diese 
Wirklichkeit gebracht hast. Ich komme zum quantenphysikalischen Bewusstsein; wohin die 
menschliche Aufmerksamkeit geht, die Wahrnehmung von dir, und die Aufmerksamkeit, die 
du diesem Ort schenkst, die Wahrnehmung, das ist das Placebo, das ist es, was du machst!

Wenn du also irgendwo in deinem Körper etwas hast, oder es gibt einen bestimmten Teil 
deines Körpers, der immer Aufmerksamkeit braucht - es kann etwas Positives oder 
Negatives sein, denn du wirst sowohl mit dem Positiven als auch mit dem Negativen 
konfrontiert, also denke nicht, dass es nur negative Dinge sind - was einen gewissen Einfluss
und/oder eine Steuerung in diesem Leben in dir hat, wo du eigentlich dein ganzes Leben 
lang mit all diesen Situationen beschäftigt bist; es geht um etwas viel Tieferes! 

Was diese Kräfte, diese Intelligenzen wollen, und was ihnen auch bisher gelungen ist, und 
da sind sie bisher außerordentlich erfolgreich gewesen, ist, dass die Menschen die 
Probleme als ihre Probleme betrachten! Deren Vision, Wahrnehmung, deren Vorstellung 
von sich selbst führt zum Problem! 

Zum Beispiel:
Stell dir vor, ich habe immer Schmerzen in der Hüfte, das ist ein sehr großes Problem. Oder 
Kopfschmerzen. Es könnte auch sein, dass man sein ganzes Leben lang von einem 
emotionalen Prozess belastet wird, dass man sich in den Emotionen verausgabt, das ist das 
Gleiche, es ist also nicht nur körperlich. Aber mein Beispiel mit dieser Hüfte, da ist man sein 
ganzes Leben lang mit seiner Hüfte beschäftigt.

Das Problem ist da, und dein Bewusstsein reicht nicht über dieses Programm hinaus. Und 
dieses Programm ist also davor gelegt. Wenn du anfängst, dein Körperproblem anders zu 
betrachten, was auch immer es ist, und du beginnst, eine größere Wahrnehmung darauf 
anzuwenden, etwas, das du nie zuvor fühlen oder denken konntest, dann wirst du dich mit 
deinem Bewusstsein in dein kosmisches Ziel einloggen! Und das wollen sie nicht. Also 
werden sie deine Schmerzen noch mehr verstärken! Es ist absurd, was die Menschheit 
durchmachen muss! Und dies ist nur ein Teil eines viel größeren Schachspiels, das sich hier 
gerade abspielt.

Aber jetzt geht es um dich, um mich und darum, wer wir sind! Ist es seltsam, dass die 
gesamte Menschheit leidet? Warum müssen wir leiden? Uns mit dem Leiden beschäftigen! 
Oder sich mit der Erlösung zu beschäftigen, was sie nicht ist! Das gilt auch für den Körper. 
Warum ist die Menschheit krank? Die Menschheit ist nicht krank, die Menschheit hat 
kosmische Ziele mitgebracht! Und da liegt alles mögliche drüber.

Schau, diese Kräfte sind die drakonischen Annunaki-Hüter. Sie haben so viel Wissen und 
Einsicht über die Schöpfung, sie haben so viel Wissen über unsere Wahrnehmung, sie 
fürchten diese Kraft! Sie haben einen so tiefen Einblick in unsere Fähigkeit, sich zu 
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engagieren", also in die emotionale Verbindung, die wir als Wesen miteinander haben, und 
in die Auswirkungen, die das in der Praxis hat; das wollen sie nicht.

Sie wollen nicht, dass das Konstrukt, die sie kontrollieren, und auch andere Welten, die sie 
kontrollieren, sie wollen nicht, dass ihr euer Engagement in dieser Welt nutzt, weil es ihre 
Konstrukt demontiert, und sie wollen auch nicht, dass ihr mit eurem Bewusstsein, weil sie 
verstehen, was Quantenphysik ist, durch die Schmerzpunkte reist und den Tresor öffnet, in 
dem eure holographischen/kosmischen Ziele liegen!

Und wir haben unsere Uhren nicht mehr im Griff. Wir sind aus dem Uhrwerk der großen 
kosmischen Realität herausgetreten und auch aus dem Uhrwerk der inneren Emotionen. 
Und das Besondere ist, dass du, wenn du deine Persönlichkeit betrachtest, als Mensch hier,
deine kosmischen Ziele in deiner Persönlichkeit fragmentiert finden kannst!

Was ich damit sagen will, ist, dass man, wenn man sich seine Persönlichkeit genau ansieht, 
wenn man anfängt, genau hinzusehen, wenn man anfängt, in seiner Persönlichkeit zu 
spüren, womit man verbunden ist, was einen tief berührt, und wenn man anfängt, sich 
anzuschauen, was man in seinem Leben tut, egal wie sehr man versucht hat, uns zu etwas 
zu zwingen, was wir nicht wollen, wer wir nicht sind. Wenn du genau hinsiehst, wirst du 
sehen, womit du verbunden bist. Und das ist so zerrissen! Und doch liegt es darin 
verborgen.

Die kosmischen Ziele der Menschheit werden also in den Vordergrund rücken, sie werden 
die größte Aufmerksamkeit erhalten und sind auch der größte Studienpunkt. Denn wenn 
wir ein kosmisches Ziel in uns tragen, das mit anderen Zivilisationen verbunden ist, dann ist 
es logisch, dass auch diese anderen Zivilisationen ihre Ziele nicht ausführen können, weil 
wir ausgeschaltet sind!

Wir müssen anfangen zu sprechen, wir müssen anfangen, mit uns selbst zu kommunizieren,
wir müssen anfangen, mit unserem Körper zu sprechen, wir müssen uns selbst im Körper 
willkommen heißen, wir müssen mit unserem Bewusstsein an die Orte gehen, in Sitzungen 
genau hinschauen, was passiert, was fühle ich. Speichere es in dein Herzen oder schreib es 
dir auf.

Bring es zum Vorschein, wenn du durch Schmerz unterdrückt wirst, ist da immer wieder ein 
Traumapunkt, wie ist das doch möglich?

Soll ich also für immer weiter therapeutisieren oder was? Was ist das eigentlich, was für ein 
Programm wird da immer dazwischen geschoben? Was will das von mir? Muss ich noch 
10.000 Jahre weiter therapeutisieren?

Dieses Ziel was du in dir trägst, kenne ich nicht, ne. Ich kenne das Ziel einer anderen Person
nicht, aber ich weiß, dass es ein gemeinsames Ziel ist, und das habe ich bereits gesagt. Aber
ich weiß nicht wo sich die Stelle bei dir befindet. Das weiß ich nicht. Ich bin sehr froh drum, 
dann brauch ich auch nichts dazu zu sagen, ich kann auch nichts darüber sagen. Dann 
bleibt dein quantenphysikalisches Gefühl unberührt, denn du musst es selbst entdecken, 
indem du in dir fühlst. Womit fühlst du dich verbunden, wofür stehst du!
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Quelle: Ausschnitt aus „Levend Bewustzijn in een Virtuele analoge werkelijkheid“ vom 28.09.2019 
mit Martijn van Staveren in Zwaanshoek. Übersetzung: Ralph Bonfert mit Unterstützung von 
Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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